

Schriefführerin Ramona Zeller, Wilhelm-Heusel-Str. 4, 73433 Aalen

Bericht für die Jahreschronik 2015

Das Jahr 2015 war für den VdH Westhausen ein ereignisreiches und ebenso ein erfolgreiches Jahr. Unsere Trainer und Ausbilder der insgesamt 9 Übungsgruppen (Welpen, Junghunde, Basis, Jugend, Turnierhundesport, Obedience, Agility, Fährte und der Freizeitgruppe) haben sich auch dieses Jahr zum Ziel gesetzt, den Hund als einen sozialverträglichen Partner für den Alltag zu erziehen und auszubilden. Ein großes Anliegen ist ebenso das notwendige Wissen dem Hundeführer zu vermitteln, dass Mensch und Hund zu einem guten Team werden und gemeinsam schöne Stunden mit Spiel, Spaß und Erziehung auf dem Übungsgelände und zu Hause genießen können. Die Geselligkeit im Verein und die notwendigen Arbeitsdienste rund um unser Vereinsgelände dürfen natürlich auch nicht zu kurz kommen und sind sehr wichtig für unser Vereinsleben.

Am 21. Februar startete das Jahr für den VdH mit der alljährlichen Impfung der Hunde in der Garage des Gasthauses zur Sonne. Hier haben nicht nur Vereinsmitglieder die Möglichkeit ihre Hunde impfen zu lassen. Auch Hundebesitzer, die nicht Mitglied im Verein sind, dürfen gerne dieses Angebot wahrnehmen. Am selben Tag fand abends im Vereinsheim unsere Jahreshauptversammlung statt. Hier verkündete der Vorsitzende Jürgen Rathgeb stolz, dass der Verein in diesem Jahr sein 50-jähriges Jubiläum feiern darf.

Anfang März besuchte unsere Jugendgruppe einen Vortrag von Elke Fuchs zum Thema „Typische Fehler in der Hundeerziehung. Die Jugendlichen nahmen viele aufschlussreiche Tipps und Inspiration für den Umgang mit ihren Hunden mit. Ende März organisierte die Jugendgruppe ein Fotoshooting mit unserem Vereinsmitglied Alex Lang. Hierbei entstanden sehr schöne Fotos, die sich durchaus sehen lassen können.



Strahlender Sonnenschein und sehr gutes Wetter begrüßte alle Starter bei unserer Obedience-Prüfung am 15. März in der Reithalle in Lippach. Wieder einmal war unsere Obedience-Gruppe sehr gut vorbereitet und konnte einen schönen und aufregenden Prüfungstag in der Halle erleben.



Sportlich ging es dann in den April mit der Deutschen Meisterschaft im Obedience in Mühldorf. Hier belegten die Starter aus Westhausen sehr gute Platzierungen.

Nach einer sehr guten Vorbereitungszeit und engagiertem Training wagten sich einige am 11. April zur Begleithundeprüfung, welche wir bei uns auf unserem Vereinsgelände ausrichteten. Zur bestandenen Begleithundeprüfung durften wir einigen Westhausener gratulieren: Markus Seifried mit Rico, Reinhold Vossler mit Jule, Amina Salkanovic mit Kiki, Evi Oppold mit Lucky, Stefanie Hug mit Lotte, Stefanie Schuardt mit Kim, Sibylle Henkel mit Kira, Lena Winter mit Lola. Und den schriftlichen Teil legten ab: Julia Kauffmann, Martina Kohler, Elke Krejcir.

Auch das Agility war unter anderem im April sportlich unterwegs. Ariane Wieber und ihr Tequilla wurden bei der KG-Meisterschaft in Heidenheim (gleich bei Ihrem 1. Start) Kreismeister.

Am 1. Mai fand man sich zur gemeinsamen Maiwanderung zusammen. Trotz des sehr schlechten Wetters nahmen doch einige Hundefreunde die ausgewählte Route in Angriff. Nach gemeinsamer Einkehr und einem leckeren Mittagessen beim RCV ging schließlich jeder völlig durchnässt nach Hause.

Strahlenden Sonnenschein konnten die Besucher unseres traditionellen Bergfestes am 14. und 17. Mai genießen. Für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt und auch die Vorführungen unserer Übungsgruppen gaben einen guten Einblick in unsere Arbeit mit den Hunden.

Beim Schnaitheimer THS-Turnier im Mai gelang es Marion Oppold mit Ihrem Hannes beim 2.000 Meter Geländelauf alle hinter sich zu lassen und belegte mit einer super Laufzeit den 1. Platz.

Auch für einen Hundebesitzer ist es wichtig zu wissen, wie er im Notfall bei seinem Hund Erste-Hilfe leisten kann. Hierzu gab es am 20. Juni ein Erste-Hilfe-Seminar mit Frau Dr. Stephanie Grath.



Im Juni ging es für unsere Obedience-Gruppe nach Tailfingen zur Verbandsmeisterschaft. Alle Westhausener starteten in der höchsten Klasse und erreichten sehr gute Platzierungen.



Am 26. Juli ging es gemeinsam zur Verbandsmeisterschaft im Team-Test nach Syrgenstein. Es gab 2 Podestplätze bei 9 Starts des VdH Westhausen. Bei den Jugendlichen konnte Elena Kastl mit Spirit durch eine sehr gute Leitung den 2. Platz belegen und bei den Erwachsenen erreichte Gloria Lanzinger bei voller Punktzahl den 1. Platz.

Am selben Tag zog es unsere Fährtengruppe zur Fährtenprüfung beim HSG Weissenhorn. Jürgen Raab mit Isaac hat die FH1 mit 80 Punkten und der Bewertung gut abgelegt.

Im Juli war die Verbandsmeisterschaft in Edingen im Turnierhundesport an der Reihe. Unsere Westhausener Starterin Gloria Lanzinger erkämpfte sich mit ihrem Isaac den 7. Platz.

Anlässlich unseres 50-jährigen Jubiläums fand am 19. September ein Grillfest statt. Hierzu wurden auch alle passiven Mitglieder schriftlich eingeladen. Es war ein sehr schöner Abend mit leckerem Spanferkel.

Auch der September war für unsere Turnierhundesportler spannend. Hier startete Gloria Lanzinger mit Isaac auf der Deutschen Meisterschaft in Mainflingen und konnte eine sehr gute Platzierung erreichen.

Am 26. September wurde unser Bohler-Cup mit gleichzeitig stattfindender Jugendkreismeisterschaft auf dem Vereinsgelände ausgerichtet. Die Starter aus Westhausen und den umliegenden Vereinen gaben in den Disziplinen Geländelauf über 2.000 Meter, dem Vierkampf 1, 2 und 3 (bestehend aus Unterordnung, Hürdenlauf, Slalom und Hindernisbahn) und dem abschließenden Shorty, ihr bestes.



Für die Nachtwanderung am 24. Oktober gab es wieder einige spannende Stationen für Hund und Hundeführer zu absolvieren. Im Anschluss fand im Vereinsheim ein gemütlicher Ausklang statt.

Im Oktober ging es für unsere THS-Gruppe nach Schnaitheim zum Kelzbergpokal. Hier belegten unsere Geländeläufer im 5.000 und im 2.000 Meter-Lauf sehr gute Platzierungen.

Am 29. November veranstalteten wir eine Obedience-Prüfung in der Reithalle in Lippach. Das Wintertraining in der Halle hatte sich schon mal gelohnt. Unsere Starter konnten sehr gute Ergebnisse vorweisen.



Unsere alljährliche Weihnachtsfeier am 05. Dezember fand im sehr schön geschmückten Vereinsheim statt. Sehr erfreulich war, dass so viele sich für diesen Abend Zeit genommen hatten und so unsere Feier bereichert haben. Das

gemeinsame Essen, bei dem es jede Menge Salatpenden und leckere Nachtische gab, hat den Abend ebenso verschönert, wie auch die Unterhaltungseinlagen, die dafür vorbereitet worden waren. Viel gelacht wurde bei unserem Gruschtwichteln, bei dem vom Teekesselchen bis zum Designerlöffel wieder viele Dinge den Besitzer gewechselt haben.